

# 南の風2025 6月号

## オープンスクール

6月13日(金)は、オープンスクールを開催しました。多くの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。

今年度が始まって、約2か月が過ぎました。1年生は、入学式、2~6年生は、昨年度末以来の教室での様子をご覧いただきました。新しい学年、クラスでの様子はいかがだったでしょうか。いつも通り、お子様の頑張っていた様子をお家で話題にしていただけるとありがたいです。

3時間目は、学級懇談会でした。全クラスであわせて118名参加していただきました。多くのクラスで、担任から学校、クラスでの様子を話し、お家の方からはお子様の様子をお話していただき、保護者同士及び学級担任との情報交換ができたのではないかと思います。今回のお話をもとに、今後もつながりを深めていただけたら良いと考えています。相談等ありましたらご遠慮なく御連絡ください。

5時間目終了後、引き渡し訓練を実施しました。日本全国で、頻繁に、様々な種類の災害が発生している日々です。本校でも、4月10日には、下校時に竜巻注意情報が発令されていたので、緊急の一斉下校を実施しています。多くの災害は普段から自治体としての対策や個人での備えをきちんと行っているほど、災害リスクが減るということを職員には話しています。今回の訓練を対策の一つとしてご家庭でも捉えいただけるとありがたいです。

来週は、なかよし農園の代かき及び田植えがあります。学校行事が続きますが、引き続き、子どもたちの体調管理等のご協力をお願いします。

~お礼~

7日(土)PTA環境部の皆様を中心に校内除草作業行っていました。ありがとうございました。

